

365 renungan

Akulah Terang Dunia

Yohanes 8:12-20

Akulah terang dunia; barangsiapa mengikut Aku, ia tidak akan berjalan dalam kegelapan, melainkan ia akan mempunyai terang hidup.

- Yohanes 8:12

Identitas keilahian Tuhan Yesus salah satunya adalah terang dunia. Pernyataan Yesus sebagai terang dunia secara implisit menunjukkan bahwa dunia ini gelap. Gelap berhubungan dengan bahaya, ketidaknyamanan, ketakutan, dosa, kebuntuan pikiran, langkah hidup yang salah, serta hidup tanpa harapan. Yesus menyebut diri-Nya terang supaya manusia yang terjebak ke dalam macam-macam kegelapan memperoleh terang sehingga hidup bisa lebih baik dan berujung manis.

Bagaimana cara memperoleh terang Tuhan? Pada kalimat selanjutnya di ayat emas tertulis syarat memperoleh terang, yaitu mengikuti Dia. Yesus menggunakan kata "ikut", bandingkan dengan Yohanes 12:46, Dia menggunakan kata "percaya". Kata "ikut" jelas menunjukkan suatu hubungan yang dekat dan ketaatan. Jadi, "mengikut Yesus" bisa berarti dekat dan taat kepada Yesus.

Apa makna hidup dalam terang Kristus? Mungkin kita bisa belajar dari C.S. Lewis yang mengatakan, "Aku percaya kepada Kristus seperti aku percaya akan matahari telah terbit, bukan hanya karena aku dapat melihat matahari, tapi karena aku dapat melihat segala sesuatu karena terang matahari." Sederhananya, terang Kristus akan membantu kita melihat dengan jelas apa yang sedang terjadi di tengah kita, supaya kita bisa menghindari jika itu bahaya, supaya kita bisa peka jika itu dosa, supaya kita bisa sadar jika langkah hidup kita salah, dan supaya kita bisa melihat apa saja yang mengancam dan membuat hidup kita tidak nyaman sehingga kita bisa membereskannya.

Bagaimana kita bisa menjadi alat terang? Ada dua cara untuk menyebarkan cahaya terang. Jadilah lilin yang menyebarkan cahaya dan cermin yang memantulkan sinar. Tuhan ingin membuat hidup Anda lebih bermakna dengan memancarkan terang-Nya seperti matahari yang menerangi bumi dan bulan yang memantulkan cahaya indah sang mentari. Keduanya senantiasa terbit dan tenggelam sesuai dengan waktu yang ditentukan Allah.

Saudaraku, apakah Anda sedang buntu pikiran dan semua terasa gelap? Datanglah kepada Yesus, Dialah terang dunia yang Anda butuhkan!

Salam mentari dan rembulan.

Refleksi Diri:

- Sudahkah Anda percaya dan mengikut Yesus dengan taat, serta memiliki kedekatan dengan-Nya?
- Apa yang Anda akan lakukan untuk menjadi alat terang yang memancarkan dan memantulkan terang Yesus?